



## CÁRITAS PARROQUIAL DE LA ASUNCIÓN

***Caritas***

COMUNICADO 2013/05. MAYO

---

### OBRAS SON AMORES...

Queridos hermanos:

Ante la crisis que estamos viviendo desde hace varios años, y que parece no menguar, Caritas, que es la Iglesia Católica, no ha dejado de actuar desde la responsabilidad, el trabajo y el compromiso. Agradecemos profundamente las muestras de generosidad y apoyo que continuamente la comunidad cristiana y la sociedad entera nos dispensan y que avalan nuestra tarea. ¡Gracias!

Sabemos también de nuestras limitaciones y de que no podemos llegar a todos en la medida de las necesidades de cada uno, pero no nos falta la capacidad de amar y escuchar a todos.

Os pedimos nuevamente vuestra oración, vuestro apoyo y vuestra generosidad. La solución de los problemas viene desde el compartir y afrontar con fe los problemas y no desde la demagogia y la palabrería hueca.

El pasado mes de abril hemos dado ayudas en alimentos, ropa y pago de algunas deudas a más de 40 familias del barrio, gracias a vuestros donativos, a la colaboración de Caritas Interparroquial y a la ayuda de Caritas Diocesana.

Necesitamos más voluntarios para la confección de bolsas, y también alimentos como harina, colacao, aceite y azúcar...

Para este mes vamos a organizar una tómbola en la Cata Parroquial del fin de semana del 18 de mayo y para el que pedimos regalos para donar y vuestra participación.

Que Dios os lo pague. ¡Muchas gracias!

Martos, 4 de mayo de 2013